

## Feria y Fiestas de "La Malena" 2009. Homenaje al Ausente

El día 22 de julio, en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Mengíbar, uno de los actos mas entrañables de estas fiestas de "La Malena". Se trata del Homenaje al Ausente, con el objetivo de reunir al mayor numero posible de estos para rendir culto a los recuerdos de muchos de los que, por diversas circunstancias, tuvieron que dejar su querida tierra y emigrar a otras latitudes dejando tras de si amigos, situaciones y vivencias de infancia.

Despues del recibimiento que, al igual que años anteriores, les hace la corporación municipal, y como ultimamente ocurre, con la total ausencia del grupo socialista, se hizo el recibimiento oficial de los asistentes al acto.

En primer lugar tomó la palabra nuestro Cronista Sebastián Barahona, que nos dejó un viaje, al pasado de nuestras fiestas, recordando situaciones vividas y hechos sucedidos en otros tiempos.

Despues tomaran la palabra los diversos representantes de grupos politicos, asistentes al acto, para despues de unas palabras, en verso, de Ramón Luque, Pregonero 2009, el Alcalde Miguel Angel Martínez finalizara el acto con unas palabras de agradecimiento a todos los asistentes, que este año han sido muchisimos. Quizás y desde que yo recuerde, ha sido el Homenaje al Ausente que ha contado con mayor asistencia de los mismos.

FOTOS VÍDEO